

à l'âge de discrétion, sans avoir pu déjà recevoir la confirmation.

“Donné à Rome, du Palais de la Sacrée Congrégation des Sacrements, le 30 juin 1932.

(Signé) M. Card. LEGA,  
Evêque de Tusculum, Préfet.  
D. JORIO, secrétaire.

## Nouvelles religieuses

### **Retour de prisonniers polonais**

Le 15 septembre dernier, à Kolosow, sur la frontière russe-polonaise, une quarantaine de prisonniers polonais ont été remis aux autorités polonaises. Ces prisonniers, soi-disant “politiques”, ont été victimes des arrestations bolchévistes. Parmi les quarante malheureux 18 étaient prêtres. Les récits qu'ils ont fait de leurs terribles souffrances a vivement ému la population. L'on sait qu'il y a encore environ 120 prêtres enfermés dans les prisons russes, soumis aux vexations les plus terribles. Les autorités polonaises font actuellement pression pour faire libérer leurs nationaux.

## Chronique diocésaine

En août dernier a eu lieu la bénédiction d'une aile nouvelle à la Maison St-Joseph d'Otterburne, en présence d'un grand nombre de prêtres, religieux et fidèles accourus de toutes les parties du Manitoba. Une superbe cloche a aussi été bénite. La cérémonie a vivement touché les spectateurs. Mgr Jubinville a présidé à la cérémonie en présence de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque.

### **Décès de l'abbé Lizotte**

L'abbé J. Oscar Lizotte, bien connu au Manitoba, est décédé le 26 août à l'Hospice Taché. Le défunt était originaire de l'Île d'Orléans. Il avait fait ses études classiques au Séminaire de Québec et sa théologie à Montréal. Il avait exercé le saint ministère aux Etats-Unis, puis avait été chapelain militaire du 41<sup>ème</sup>. Deux fois décoré, il était revenu après la guerre offrir ses services à l'Archevêque de St-Boniface qui l'avait nommé à Keewatin, poste qu'il occupa plusieurs années. La maladie le força au repos. L'abbé Lizotte fût quelque temps chapelain du nouveau Sanatorium de St-Vital. La dernière maladie lui fit vite quitter ce poste et il s'en vint à l'hôpital de notre ville et finalement à l'Hospice Taché pour y mourir. Les Révérendes religieuses lui prodiguerent les soins que leur charité leur inspire et il décéda le 26 août. Il était né le 25 octobre 1865. Le défunt était membre de la société de trois messes.